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有關在東涌道來回行車線的下坡路面鋪設防滑鋼砂的提問 

 

 

 何進輝議員通知本會，在 2022 年 7 月 18 日舉行的交通及運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   本人收到多位村民及駕駛人士投訴，指東涌道來回

行車線的下坡每逢潮濕或天雨都非常濕滑，令行駛中的

車輛滑胎及失控，甚至引起交通意外，造成人命傷亡。

有關情況在運輸署推出「自駕遊」後更為嚴重，因為車

輛增多，路面加速損耗，東涌道路面鋪設的是一般道路

用的混凝土，未能承受車輛頻繁下斜坡的負荷，危及道

路安全。 

 

  本人建議東涌道來回行車線的下坡路面鋪設防滑鋼

砂，並要求工程後必須徹底清理餘下的沙石及有關物

料，以免影響駕駛人士的判斷，導致交通意外，造成人

命傷亡。  

 

  就此，本人請相關部門派代表出席會議，回應以下

提問： 

 

1. 上述的建議是否可行？如是，有關工程的完工

日期為何？  

 

2. 如工程未能在短期內完成，請提供其他有效的

改善方法。  ” 
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